



Miles de guajiros se movilizaron en Riohacha a favor del agua y la vida

Guajiros, de los quince municipios que conforman el departamento, fueron los protagonistas de la movilización por la vida y por el agua en Riohacha.

Riohacha, 27 de septiembre de 2023. (@UNGRD). El encuentro, convocado por el Gobierno del presidente de la República, Gustavo Petro, contó con la participación de Olmedo López Martínez, director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), quien le anunció al pueblo guajiro que la entidad no se irá del departamento hasta garantizar agua potable para todos los habitantes de los 15 municipios que lo conforman.

"El agua llegará a La Guajira. Necesitamos que los pueblos wayuu y guajiro cuiden su agua. La vamos a traer. Vamos a atravesar, si es necesario, a Colombia. Llegará el agua del cambio, el agua que prometió el presidente Gustavo Petro cuando vino aquí, y la que le encomendó a este director", anunció López Martínez.

Igualmente, dio a conocer que la entidad que preside hace más de cuatro meses ya está realizando las gestiones necesarias para garantizar el suministro de fuentes hídricas para el consumo humano: "La UNGRD se quedará en este territorio hasta que esté, nazca y se desarrolle el Instituto de Aguas de La Guajira para que en cada ranchería, casa y municipio del departamento, puedan abrir la llave y salga agua dulce. Hasta ese momento estará la unidad llevando agua en carrotanques", dijo el director de la UNGRD.

Previo al discurso de López Martínez, las calles de la capital de La Guajira se pintaron de colores y esperanza. Participaron indígenas de las comunidades wayúu y un gran número de habitantes del departamento provenientes de municipios como Uribia, Maicao, Albania, Manaure, entre otros.

El director de la UNGRD se había reunido con estudiantes de la Universidad de La Guajira (Uniguajira), con líderes de los sindicatos obreros, entre otros sectores del norte colombiano. Todos ellos asistieron con pancartas, cantos y mensajes de apoyo al Gobierno del Cambio.

Desde los más pequeños, hasta los más grandes, miles de colombianos residentes en La Guajira recorrieron su territorio, en medio del inclemente sol, desde el parque Simón Bolívar hasta la plaza Almirante Padilla. Todos juntos clamaban porque llegue el agua al departamento en el que, precisamente, el jefe de Estado ordenó una declaratoria de emergencia que contempla el ámbito social, económico, ambiental y financiero.

"Damos un viva al presidente Gustavo Petro. Sin él, no sería posible que estuviéramos en esta plaza. Gracias a ustedes, guajiros, sin ustedes no habría sido posible el cambio en el

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200





país. Un viva y un aplauso para todos ustedes", destacó Olmedo López en un enérgico y emotivo discurso. Allí, además, se comprometió a seguir brindando toda la capacidad del Estado para garantizar la calidad de vida de los habitantes de La Guajira, históricamente olvidados por los gobiernos pasados.

Los colombianos residentes en el departamento con el que inicia el país agradecieron al Gobierno del Cambio por las gestiones para garantizar su calidad de vida.

"La manifestación funciona porque es el pueblo quien lleva un mensaje directo al presidente de la República para que ese viejo problema, de la escasez del agua y que tanto azota a La Guajira, sea solucionado. Confiamos en lo que hará el Estado", señaló Álvaro Mendoza, un administrador público de La Guajira.

Como Álvaro, miles de guajiros salieron a respaldar las labores del presidente Petro, del director de la UNGRD, que trabajan incansablemente por cumplir y lograr el tan anhelado cambio por el que votaron 11.2 millones de colombianos en las elecciones presidenciales del 2022.

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200